

ARGENTINA-VENEZUELA - Acuerdo para salvar a SanCor a punto de concretarse

Rebelión

Domingo 18 de febrero de 2007, puesto en línea por [Manuela Garza Ascencio](#)

Argentina y Venezuela buscan cerrar el acuerdo para SanCor

El promocionado 'salvataje' de Venezuela a de la empresa láctea de Argentina SanCor dará hoy un paso adelante, cuando el ministro de Planificación argentino, Julio de Vido, y el gobernador de la provincia de Santa Fe, Jorge Obeid, viajen a Caracas para "discutir la letra chica" del convenio y hacer que se "ponga en marcha lo antes posible". Ayer, el mandatario provincial dijo que "nunca hubo dudas" sobre la ayuda del gobierno de Chávez.

Jorge Obeid aseguró que el convenio entre Venezuela y la empresa SanCor "ya está firmado" y remarcó que "nunca hubo dudas" sobre la asistencia del gobierno de Hugo Chávez a la firma con sede en la ciudad santafecina de Sunchales.

Obeid viaja a Venezuela a pedido del presidente argentino, Nestor Kirchner. "El presidente Kirchner me pidió que acompañe al ministro De Vido" en la visita que iniciará hoy, dijo a la prensa Obeid, y destacó: "Lo que nosotros vamos a hacer es colaborar para que se ponga en funcionamiento lo más rápido posible".

El gobernador aclaró que "no se trata de que nosotros vamos a cerrar el acuerdo, ya que éste es un convenio entre el gobierno venezolano y SanCor". Y explicó que "nosotros vamos a ayudar que el convenio que ya se está comenzando a ejecutar se ponga en marcha lo antes posible en todos sus puntos".

Obeid se reunió ayer con el ministro de la Producción, Roberto Ceretto, y con el secretario de Agricultura y Ganadería provincial, Daniel Costamagna, y con otros miembros de su gabinete para ultimar los detalles del viaje.

El acuerdo de de asistencia técnica y financiera del gobierno de Hugo Chávez a la empresa láctea SanCor será refrendado el 21 de febrero por los presidentes Néstor Kirchner y Hugo Chávez, mientras que la misión de hoy se ocupará de discutir la letra chica para cerrar el acuerdo.

El acuerdo Venezuela - SanCor

Según lo acordado, el Banco de Desarrollo de Venezuela (Bandes) desembolsará 135 millones de dólares para cubrir parte del pasivo financiero de SanCor e incorporar bienes de capital.

"El convenio está en vigencia, lo que se firmó lo respetan la empresa y el gobierno de Venezuela, pero queda por discutir la letra fina, es decir, las tasas de interés, las garantías, el precio de la leche que estaba a 2.100 dólares la tonelada a la firma del convenio y ahora está 3.200", dijo Obeid.

El gobernador estimó que "el acuerdo incluso puede generar más beneficios, porque Venezuela está pensado que no va a llegar a cumplir las necesidades que tiene de leche en polvo, por lo que podría haber una parte extra que implica la compra de una cantidad importante, por encima de lo convenido".

Por su parte, Costamagna destacó que "además de la transferencia de tecnología, que Argentina realizará a través de SanCor, existen otros aspectos que son importantes, como bajas en los costos de la tasa de interés, el precio de la leche, las garantías, formas de pago del crédito y un aumento del volumen de leche que comprará Venezuela".

<http://www.rebellion.org/noticia.php?id=46726>